

地域で学び、地域で育つ、琴高生

保育実習

保育実習 6/8(金)・6/18(月)

2年生「発達と保育」選択者34名が、琴平町立南幼稚園で保育実習を行いました。時の記念日にちなんだ時計店へ見学に行ったり、時計の歌と一緒に歌うなど交流を深めました。次回の保育実習に向け、ビデオ通話ソフトSkypeを使用して交流を続けています。



1 年 団

こんぴら船々おどり体験



今年も昨年に引き続き、講師の先生をお招きし、新入生全員で「こんぴら船々」を踊りました。丁寧に教えて下さって、最初は上手くいかないながらも楽しく練習し、最後には、ほとんどの生徒が踊ることができました。中には、ほぼ完璧にマスターできた者も!?

清掃奉仕活動(1年遠足)

4月27日は天候に恵まれ、金刀比羅宮へ参拝した後、金丸座や金毘羅公園の周辺を清掃しました。落ち葉がたくさん落ちていましたが、皆で力を合わせて、ごみ袋に詰めました。あっという間に予定していたごみ袋が一杯になり、道も溝もきれいになりました。



ゆうゆうクラブ

ゆうゆうクラブ(学童保育補助)



琴平町社会福祉協議会で、夏休み中の子どもたちを預かるボランティアを行っています。勉強をみたり、食事の世話をしたりであっという間に一日が過ぎていきます。子どもたちから元気ももらい、琴高生もパワフルに動きまわっています。

吹奏楽部

生きがいデイ「朝の音楽会」



第3土曜日に琴平町社会福祉協議会で行われる生きがいデイで、吹奏楽部がミニコンサートをしています。聴いて下さる皆さんに喜んでもらえるような曲を選び、また歌詞のつた冊子も手作りしてお配りしています。

七夕祭り

7月7日に琴平町商店街にある「ちょっとこ場」にて開催されました。吹奏楽部の生徒がじゃんけん大会やビンゴゲームで盛り上げました。アイスクリームを盛りつけたり、くじ引きのお手伝いをしたり、子どもたちのいい思い出づくりのお手伝いできたようです。



とらすとK

公会堂祭



フラダンスや銭太鼓・バンド演奏などで大いに盛り上がりました。とらすとKとボランティアの生徒達は、「愛の手紙を書こう」コーナーや防災クイズ、バザーのお手伝いなどで、地域の皆さんと楽しく交流させていただきました。

ふれあいデー

とらすとKが参加し、防災クイズや知り合い3人つくりコーナーで、隣近所の皆さんとの人間関係が、防災の点からも大切であることをお伝えしました。こんぴら船々総踊りや花火などで、たくさんの方々とふれあうことができました。



なぎなた部

まんのうフェスティバルでのリズムなぎなた



8月4日のまんのうフェスティバルで、なぎなた部の有志が地元のスポーツ少年団の中学生達と一緒にリズムなぎなたを行いました。流れるような動きと迫力ある演技を披露し、集まった地元の方々から温かい声援をいただきました。

剣道部

中学生との合同稽古会



今年も毎月第2火曜日に、地元の中学生と合同稽古を実施しています。全国大会出場を目標に掲げ、お互いの心と技を鍛えました。また、剣道を志す者としての先輩・後輩の関係が築けました。

サッカー(8月11日:いこいの郷)

小・中・高、合同ミニサッカー大会(コパ・デ・琴平)



小学生のゴールは2点、中学生は1点、高校生はヘディングシュートだけ。そんなルールと一緒にチームを作って対戦! 楽しくボールを蹴り合い、元気いっぱいに過ごしました。

郷土芸能同好会

お練り行列



4月4日(水)に、こんぴら歌舞伎大芝居お練り行列に参加しました。3年生3名と2年生1名が、三味線と鉦を担当しました。沿道はたくさんの歌舞伎ファンで埋め尽くされ、温かい声援をかけてくださる方もいらっやして、大変力になりました。

金刀比羅宮踊り奉納



5月3日(木)に、恒例の踊り奉納を行いました。たくさんの観光客の方々に私達の演技を見ていただくことができ、緊張もしましたが、精一杯演技できました。本殿では8月に出場する全国大会の成功祈願も行い、今年度の活動のいいスタートとなりました。

こんぴら夏祭り



例年、JR西駐車場で開催されていた「こんぴら夏祭り」が、今年は7月21日(土)に「金陵の郷」で初めて開催されました。4月に入学した1年生も、踊りや唄、鉦などで初舞台を踏み、本番の雰囲気を感じました。今回の経験を活かして、よりよい舞台づくりをしようと、部員一同、気持ちを新たにすることができました。